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Top 7 Bericht des Bürgermeisters und Aussprache

Der Bericht liegt der Niederschrift als Anlage bei.

Herr Heinze erinnert daran, die Ersatzbepflanzung für die Schwarzkiefer rechtzeitig 
auf den Weg zu bringen. Ferner schlägt Herr Heinze vor, künftig mehr Sitzungen des 
Hauptausschusses durchzuführen, um die Stadtvertretung nachhaltig zu entlasten.

Herr Jörke möchte gern wissen, aus welchem Material die vorgesehene Schutzhütte 
an der ehemaligen Skateranlage gefertigt wird. Hierzu teilt Herr Bürgermeister Korn 
mit, dass es eine Hütte aus Metall sein wird.


